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Betreff: Anfrage des sachkundigen Einwohners Christian Kirchert (Fraktion DIE 

LINKE) zur "Nutzung der neuen Dreifelder-Sporthalle am Steg für das 
Wintertraining des Halleschen ISC e.V." 

  
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Hallesche ISC e.V. hat bei der Stadtverwaltung, Fachbereich Sport, angefragt, ob die im 
Bau befindliche Dreifelderhalle am Steg grundsätzlich für die Nutzung durch 
Inlinesportlerinnen und –sportler zur Verfügung steht, um dort das Wintertraining 
abzudecken. Nach Ablehnung der Anfrage (die Thematik war verschiedentlich auch Thema 
im Sportausschuss) wurde, nach Auskunft des HISC e.V., ein Gutachten nachgereicht, das 
die Unbedenklichkeit der Nutzung durch Inlinerollen für den Hallenboden nachweist. 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 

1.) Gibt es in der Sache Nutzung der Dreifelderhalle durch den HISC e.V. einen neuen 
Sachstand? 
 

2.) Wurde bei der Entscheidung über die potentielle Nutzung der Halle durch den HISC 
e.V. das eingereichte Gutachten berücksichtigt? Wenn ja, wie wird die Ablehnung der 
Nutzung begründet? Wenn nein, warum erfolgte keine Berücksichtigung? 

 
 
gez. Christian Kirchert 
Sachkundiger Einwohner  
im Sportausschuss Halle (Saale) 
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